

永野小学校

永野のとびら

な かよく

か が や き

の び ゆ く 子

～4年生、旭工場・緑資源分別センターへ見学に行きました！～

23日（木）に、社会科の学習で資源循環局旭工場を見学しました。子どもたちはごみをつかむクレーンの迫力に驚いていました。また、焼却するときの熱を使って発電していることや、ごみを減らすことの大切さを学びました。

午後には、緑資源選別センターを見学しました。分別されていないごみや瓶の色などは、手作業で分けられていることを知り、分別すること、そして、瓶やペットボトルを洗うことの大切さを確認しました。実際に見ることで、学習内容を身近に感じることができました。



すばやく避難します！

今年度も様々な場面を想定し、避難訓練を行っていきます。17日（金）に土砂災害発生時の避難訓練を行いました。体育館で地区別に並び、実際に集団下校の訓練をしました。避難経路、避難時の約束、整列の仕方などについても確認しました。今後は防犯訓練や保護者の方への引き渡し訓練などを計画的に行っていきます。



「たてわり活動」がスタート！！

21日（火）の2時間目から今年度のたてわり活動が始まりました。1年生から6年生までのグループで活動していきます。初めて話す友達もいて、緊張した表情の子どもたちもいましたが、各班で活発に意見を出し合いながらなかよし週間の計画を立てることができました。1年生から6年生まで様々な学年の友達とかかわり、なかよし週間で仲を深めていってほしいです。これから1年間たてわり活動を活発に行っていきたいと思えます。



レベル5のあいさつをしよう！！

21日(火)から一週間は、あいさつ週間でした。5・6年生の計画委員が登校時間に門や昇降口に立ち、あいさつ運動を行いました。永野小学校ではあいさつをレベルで表しています。元気で気持ちのよい、レベル5のあいさつが溢れる永野小学校になるように今年もがんばっていきます。



6年生 歴史博物館見学

23日(木)に、横浜市歴史博物館に行ってきました。事前に学芸員の方の話聞いて、歴史の見方や見学のポイントを教えてもらいました。午前、博物館内の展示を見たり、火起こし体験をしたりして社会科で学習する歴史について興味を高めることができました。



午後は、大塚・歳勝土遺跡を見学し、弥生時代の住居に実際に入り、その広さや中の様子を肌で感じていました。また、高床式倉庫の仕組みについて考え、大昔の人々の知恵に驚いていました。今後の学習にも活かしていきたいと思います。

～防犯寺子屋教室～

3年生では、24日(木)に港南区防犯協会の方々から自分の身の守り方や、自分の物と人の物とを区別する大切さを教えていただきました。

お…大きな声で行って来ます！
お…お友達と遊ぼうね。
だ…だまされて付いていかない。
こ…こわくなったら大声で！

お・お・だ・こ ポリス

～5月の出来事あれこれ～

13日(月) 音楽朝会で6年生が舞台の上で「校歌」を歌い、その後全員で心を一つにして歌いました。最後は6年生が歌う「With You Smile」の美しい歌声を聴きながら退場しました。

15日～17日 スポーツテストがありました。

21日(火) 今年度最初のクラブ活動がありました。

24日(金) 学校説明会がありました。

学校だよりへのご意見・ご感想はこちらへどうぞ

返信

(6月号)

年

組

お名前

月

日